Sismo de 2017: reconstrucción en CdMx lleva 80% de avance

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

La comisionada para la Reconstrucción en CdMx, Jabnely Maldonado, informó que la pandemia y los efectos de la guerra en Ucrania retrasaron los trabajos, que hoy llevan un avance de 80%; "hemos entregado casi 13 mil viviendas reconstruidas y rehabilitadas y hemos avanzado en la atención de casi 100 mil personas", dice a MILENIO. PAG. II

CdMx: reconstrucción lleva 80%; atrasos, por pandemia e invasión

Comisionada.

Jabnely Maldonado da cuenta de 13 mil casas entregadas y atención a 100 mil personas

OM AR BRITO CIUDAD DE MÉXICO

A las 13:14 horas del 19 de septiembre de 2017, un sismo de 7.1 grados con epicentro en Puebla sacudió el centro del país, dejando 369 muertos (219 en la Ciudad de México), 43 edificios derrumbados y daños en miles de inmuebles.

Jabnely Maldonado, comisionada para la Reconstrucción en la capital, aseguró que este programalleva80 por ciento de avance y que los retrasos se deben a la pandemia, al incumplimiento de empresas y hasta a la invasión a Ucrania, pues elevó10 veces los precios

del acero.

"Llevamos casi 80
por ciento de avances
del programa de reconstrucción, eso significa que hemos entregado casi
13 mil viviendas reconstruidas y
rehabilitadas, tanto casas como
departamentos; hemos avanzado en la atención de casi 100 mil
personas yactualmente, enobra,
nos encontramos en 6 mil 400
viviendas, nos falta por iniciar 3
mil 300", comentó a MILENIO.

Algunos edificios ya se entregaron por parte de la Comisión de la Reconstrucción, como el multifamiliar de Tlalpan, tras una inversión de 293 millones de pesos; en este inmueble murieron nueve personas.

Una de las obras que van más lentas es la de Coquimbo 911. En el lugar fallecieron otras nueve personas y tras rescindir el contrato con la primera empresa por incumplimiento, apenas se han colocado los cimientos. En el colegio Enrique Rébsamen, en la alcaldía Tlalpan, murieron 19 niños y siete adultos. Tras encontrar irregularidades en la remodelación del inmueble, la dueña fue detenida y se emitió orden de captura contra el director responsable de obra, Francisco Arturo Pérez, por el que se ofrece una recompensade un millón de pesos.

En el centro de la ciudad, el colapso del edificio ubicado en calle Chimalpopoca esquina con Simón Bolívar cobró la vi-

> da de 21 personas. Como en 1985, las trabajadoras costureras fueron víctimas de las malas condiciones laborales; este predio ahora seutiliza como estacionamiento público y los trabajadores nada saben de los dueños.

Otro hueco que dejó el sismo fue el que se en-

PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	PP-11	19/09/2022	NACIONAL

cuentra en Álvaro Obregón 286, donde cayó un edificio dejando 49 fallecidos. El lugar está vacío ya a la espera, pues primero se intentó colocar un memorial y ahora el plan es hacer un centro de preparación para rescatistas.

Hasta el momento se han ejercido 7 mil 500 de 12 mil millones de pesos previstos para la reconstrucción.

Escaneael código
QR yconsulta
más información en:

